



OCTAVO CENTENARIO ■ ENCUENTRO DEL ÓRGANO DE TRABAJO

La Universidad intentará hoy acordar el plan estratégico para la celebración del 2018

■ La Comisión Ejecutiva se reúne esta mañana en el Rectorado
■ Marius Rubiralta y José Eugenio Salarich asistirán al encuentro

R.D.L.

La Comisión Ejecutiva para la conmemoración del VIII Centenario de la creación de la Universidad de Salamanca se reúne esta mañana en el Rectorado para examinar el documento estratégico del 2018 que ha coordinado el secretario general de Universidades del Ministerio de Educación, Marius Rubiralta i Alcañiz.

Entre los objetivos de esta reunión está fijar la aprobación de este plan en la próxima Comisión Interinstitucional, de forma que se establezca ya de forma oficial la hoja de ruta para la celebración del Octavo Centenario de la institución académica, así como el plan financiero para la ejecución de este proyecto considerado de Estado, pero para el que aún no hay una dotación económica concreta.

Y es que, según ha informado la Universidad de Salamanca, hoy está previsto que la Comisión Ejecutiva analice el informe de su presidente, José Eugenio Salarich, y que, además, establezca el orden del día del pleno de la Comisión Interinstitucional, que es el órgano con capacidad decisoria.

La reunión de la Comisión Ejecutiva del 2018 tiene lugar casi cuatro meses después de lo previsto y se produce en un contexto marcado por el compromiso verbal de Junta y Gobierno. En enero, el vicepresidente primero del Gobierno, Alfredo Pérez Rubalcaba, se comprometió a estudiar la posibilidad de incluir en los Presupuestos Generales



Asistentes a la última Comisión Ejecutiva celebrada en junio de 2010. /BARROSO

LOS DETALLES

REUNIÓN. La Comisión Ejecutiva se reunirá a las 11:15 horas en la Sala de Retratos.

ASISTENTES. José Eugenio Salarich (Sociedad de Exposiciones), Marius Rubiralta (Ministerio de Educación), Carlos Palomeque (Oficina del VIII Centenario), Monserrat Torné i Escasany (Ministerio de Ciencia), Alberto Gutiérrez y Juan Casado (Junta), Fernando Rodríguez (Ayuntamiento) y el rector Daniel Hernández Ruipérez.

del Estado una partida para el Octavo Centenario, pero a partir de 2012. Mucho más concreto fue el presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, durante el encuentro que mantuvo con el rector Daniel Hernández Ruipérez el pasado mes, ya que se mostró dispuesto a cofinanciar con el Gobierno los dos primeros proyectos aprobados por la Comisión Interinstitucional: la recuperación de las riberas del río Tormes y la ampliación del Banco Nacional de ADN para transformarlo en el Centro de Caracterización de Recursos Biológicos.